

Declaración de conflicto de intereses

Cristina de la Cámara Gonzalez

He desempeñado mi labor profesional como Médica de Familia en el Centro de Salud General Ricardos (SERMAS) hasta la fecha de mi jubilación en diciembre 2018.

He sido invitada al Congreso SOMAMFYC 2019 por incorporarme a su Junta Directiva.

Recibo retribuciones con periodicidad variable desde la Unidad de Formación de la Consejería de Sanidad de la Comunidad de Madrid y el Servicio de Salud Pública, como docente en los cursos sobre Atención a la Violencia de Pareja que se imparten a profesionales.